

Ebersheim:

Herzliche Einladung zur Sendungsfeier von Johannes Blüm

Von Alexandra Haustein

12. Mai 2025

Am Samstag, dem 21. Juni, wird Johannes Blüm um 10 Uhr im Mainzer Dom von Bischof Peter Kohlgraf feierlich in den Dienst als Pastoralreferent gesendet. Die ganze Gemeinde ist herzlich eingeladen, diesen festlichen Gottesdienst mitzufeiern und im Anschluss am Empfang im Priesterseminar teilzunehmen.

Die Kirchengemeinde St. Laurentius, das Pastoralteam und die Gremien gratulieren Johannes Blüm herzlich zur Sendung als Pastoralreferent im Bistum Mainz. Johannes Blüm ist als engagierter Ehrenamtlicher vielen in unserer Gemeinde bekannt – er stammt aus Ebersheim und ist tief in unserer Gemeinschaft verwurzelt.

Es ist uns eine besondere Freude, ihn auf seinem Weg begleiten zu dürfen. Für seinen Dienst wünschen wir ihm von Herzen alles Gute und Gottes reichen Segen.